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2018-2019 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

クラブテーマ：新たなチャレンジ、さらなるレベルアップ

会長／柴田浩志  幹事／杉浦節子  会報委員会／吉田 悟・浅野 晋 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第２６回 通算１５５７回

２０１９年１月２２日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 1/8 修正出席率

６９名 ４１名 ６２．１％ ９２．２％

 ゲスト：豊川高校 相馬三孝校長  松永光雄駅伝部男子監督  平澤元章駅伝部女子監督 

男子新キャプテン 鈴木竜太郎さん  女子新キャプテン 深澤萌々さん  ビジター：メーキャップ受付 19 名

★会長あいさつ     柴田浩志会長

こんにちは。

寒い日が続い

ています。先

週はインフル

エンザの 5 日

目に例会に出

席をしました。

皆さんにうつ

す心配もありつつ出席をしました。被害届が

出たのは杉浦幹事のみでした。まだインフル

エンザが流行っていますので皆さんも気を付

けて頂きたいと思います。

 本日の例会は、豊川高等学校の皆さんにお

越し頂いております。アベックで入賞された

と言う事で誠におめでとうございます。豊川

市民として、大変嬉しく思っております。

 本日は、新しい新入会員を迎えることがで

きます。後ほど入会式ご挨拶を頂きたいと思

います。例会は早川さんの新入会員スピーチ

です。限られた時間ではありますが、それぞ

れの皆さんからご挨拶等頂き有意義な例会に

したいと思います。

★幹事報告       杉浦節子幹事

例会臨時変更のお知らせ

職場見学例会の開催について

★豊川高校全国高校駅伝出場報告

相馬三孝校長

本日は貴重なお時間に駅伝出場報告の時間を

設けて頂きましてありがとうございました。

感謝の気持ちを皆さんにお伝えすることが大

切だと思っています。

 年末に開催されたました全国高校駅伝競走

大会にて、男子が 8 位、女子が 6 位で男女揃

って入賞することが出来ました。これも皆様

方の多大なるご支援とご声援の賜物と思って

おります。本当にありがとうございました。

男女揃って大会に出場することもとても厳し

い状況の中で、男女そろっての入賞は、とて

も素晴らしいことだと思っております。それ

ぞれの選手が 100％の力を出して走ってくれ

たと思っています。本当に誇れる成績だと思

っています。
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松永光男男子駅伝部監督

 日頃より、多くの皆さんにご支援ご声援を

頂き誠にありがとうございます。男子は 6 年

ぶりの入賞をはたすことが出来ました。私は

監督就任して 3 年目になり、初めての入賞で

した。

 今年の年末の駅伝に向けて豊川高校はしっ

かりとやっていきたいと思っています。これ

からも応援よろしくお願いします。今後とも

宜しくお願いします。

平澤元章女子駅伝部監督

 この度は、色々とご支援ご声援をありがと

うございました。レースは、あまり調子は良

くなかったのですが、順調にスタートして、

オーバーペースにならずに走ることが出来ま

した。土台がちゃんと出来てなかったので、

今年は基本に忠実に土台をつくって行きたい

と思っています。応援ありがとうございまし

た。

鈴木竜太郎男子新キャプテン

 昨年は、多くのご支援ご声援をありがとう

ございました。男子の結果は 8 位で、目標は

7 位入賞で目標には届きませんでした。です

が、多くの皆さんからのご声援があったから

入賞できたと思っています。

 今年の全国高校駅伝は、自分が出られる最

後の大会となるので、自分としてもチームと

しても、昨年以上の結果を出していけるよう

に頑張っていきたいと思います。これからも

応援よろしくお願いします。

深澤萌々女子新キャプテン

12 月の全国高校駅伝の温かいご声援、多大

なるご支援ありがとうございました。私たち

は、6 位入賞することが出来ました。今年度

から深澤監督のもとで練習面や生活面を 1 か

ら見直して、多くのことを改善してきました。

そのことが今回の結果に繋がったと思ってい

ます。また、皆さんからの応援が大きな力と

なりました。

 今年は、昨年よりも更なる高みを目指して

頑張りますので、これからも応援よろしくお

願いします。

★新入会員スピーチ   早川喬俊会員

 こんにちは。

新入会員スピ

ーチをさせて

頂 き ま す 。

2017 年 7 月 4
日に入会させ

て頂きました。

他の皆さんと

同じように自己紹介から入らせて頂きます。

 生まれは 1976 年 12 月生まれで、現在 42
歳です。仕事は、家業の早川土地です。父親、

祖父の代から続けており、昨年法人化させて

頂きました。3 代目です。昭和の初期から祖

父が不動産業を始めています。いつから始め

たかとはっきりしたことは分かっていません

が、近隣の畑などを始める時に、うちの祖父

が仲介業をしていたと聞いています。昭和 13
年に豊川海軍工廠が出来る時に、その関連す

る住居の土地の買収にも祖父が関わっていた

と聞いています。父親は昭和 12 年生まれで、

昭和 33 年頃から不動産業をやっています。

 私は、豊川市市田町の生まれで、地元の小

中学校を卒業して、豊川工業高校に進みまし

た。私も豊川工業高校のＯＢとして、京都の

都大路に母校の駅伝の応援に出掛けています。

今は趣味として、駅伝の観賞ということで本

当に楽しく見させて頂いています。年末は、

都大路での全国高校駅伝を見て、年が明ける

と実業団のニューイヤー駅伝を見て、1 月 2
日 3 日は箱根駅伝を楽しく見させてもらって

います。皆さんご存じたと思いますが、私の

妻が宮﨑会員の娘さんなので、1 月 2 日は妻

の実家でお義父さんと一緒に駅伝を見るのが

楽しみになっています。

 駅伝の中で見ているのは、高校生から始ま

って、大学、社会人であります。やはり、そ

の上のオリンピックを目指している選手が多

くいますので、高校時代から成長するのを楽

しく見ています。豊川工業高校 OB で言いま

すと、現在ニューバランス所属で、青山学院

の主将もしました安藤君です。今はなかなか

伸びてはいませんが頑張っています。豊川高

校 OB で言いますと、東洋大学出身の服部君

が昨年の福岡国際マラソンで優勝しました。

設楽君などと一緒にオリンピックの 4 強とい

われる選手たちが来年の東京オリンピックで

活躍することを楽しみにしています。また豊
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川工業から青山学院に春に入学する予定の近

藤君が、この選手の成長もしっかりと見てい

きたいと思っています。

 もう一つの趣味は、ミュージカルを見るこ

とが好きです。特にオペラ座の怪人がとても

大好きです。劇団四季の名古屋公演があると

見に行っています。たぶん 10 回ぐらいは見に

行っていると思います。夢としては、イギリ

スのロンドンで本物のオペラ座の怪人を見て

みたいと思っています。

 また、旅行も好きで、色んなところに旅行

に出かけています。一人で行ってる時もあり

ましたが、今は家族で出かけています。一人

で色んなところに行きました。2004 年に青年

会議所に入会させてもらい、13 年間所属をし

ました。特に 2012 年日本 JC の副議長をさせ

てもらい、2013 年に穂の国 JC の理事長をさ

せてもらいました。この時には、姉妹 JC の

台湾に年間３～４回は行っていたと思います。

本当なら今回の台湾訪問も一緒に行きたいと

ころですが、3 月は少し難しいので、違う時

期に一緒に行ければと思っています。香港、

カナダ、サイパンなど色んなところに一人で

行っています。言葉は通じなくても何とかな

ると思っています。今は、スマートフォンの

アプリが発達しているので、それを使えばか

なり会話も出来るし、少し単語を知っていれ

ば通じるものだと思っています。

 性格としては、長所は何事にも諦めずに頑

張るところです。短所は頑固なところではな

かと思います。人に任せられない、自分で何

とか、自分でやらないとダメだという性格で

すが、少しずつ他の人に任せてやってもらう

ように、自分がというのではなく、みんなに

任せてやっていこうと考えているところであ

ります。

18 歳で高校を卒業して、法律の勉強をする

ために名古屋法経専門学校と近畿大学に進み

ましたが、周りが司法書士や弁護士を目指す

人が多くて、自分には合わないと思い、学校

をやめ、関西方面に行って建設業の仕事をし

ました。地元に帰ってきて、道路や駐車場の

舗装をつくる会社に入りました。その後、土

木関係の仕事をし、私が 25 歳の頃に、父親が

軽い脳梗塞になり、会社を辞めて家業を継ぐ

ことになりました。その後、石黒貴也さんの

紹介で青年会議所に入りました。不動産の勉

強をしながら JC 活動をしました。宅建士の

資格も取り、不動産業としては 17 年ほどにな

ります。

 地元の活動としては、お祭り青年や青年団

に入り地域で活動する中で、地域に貢献した

い、地域に恩返しをしたいという心が芽生え

始めました。青年団をやっていくなかで、県

との繋がりも出てきて、県の事業の委員長を

させてもらいました。県の教育委員会のモデ

ル事業ですが、子どもたちの人間関係を築く

力を育成する「子ども交流体験支援事業」を

私が代表になってやらせてもらいました。事

業の中でハンドブックなども作成させて頂き

ました。これを機会に子どもたちに携わりた

いと思い、今現在は、地元の小学校で PTA 会

長が終わった後に、おやじの会も立ち上げま

した。地元では、このような形で青少年育成

に携わっています。

 地元で活動する中で、消防団にも入りまし

た。市田には以前は消防団がありましたが、

今は自警団なので、諏訪分団に入り 9 年間団

員として地域活動をしました。諏訪神社の祭

礼にも携わりました。私が運営委員長をして

いる時に、諏訪神社で上げていた手筒を諏訪

公園で上げるようにしました。今はポスター

も作っています。諏訪の真ん中から豊川市を

盛り上げたいと思っています。

 今の自分があるのは、青年会議所の 13 年間

があったからだと思っています。色んな人た

ちとの出会いが本当に大切だと思っています。

理事長を終えた後で、ブロックの監事もさせ

てもらいました。青年会議所の先輩に JC 以

外の団体も紹介してもらったりしました。

これからロータリークラブに入って、奉仕活

動の中で、どんな風に自分が関わっていくの

かしっかりと考えないといけないと思ってい

ます。先日、大場委員長の代理で地区職業奉

仕委員長会議に出席をさせてもらいました。

職業奉仕というものが、世界的にみると無く

なってきているということです。村井ガバナ

ーから職業奉仕と社会奉仕の違いなくなって

きている部分があるが、この地域ではしっか

りと職業奉仕を残さないといけないとのこと

でした。それもしっかりと考えながら、これ

からのロータリー活動をしていきたいと思っ

ています。これからも宜しくお願いします。
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★新入会員入会式

たけもとクリニック 竹本正興さん

新会員の紹介     小田伊佐浩会員

 たけもとクリニ

ック委員長の竹本

正興さんを紹介さ

せて頂きます。私

が推薦者となって

いますが、実際に

ご尽力頂きました

のは、竹本先生の患者さんの大岩パスト会長

と、竹本先生と同級生の奥さんを持つ加藤雅

美さんのお二人です。職業分類的にお医者さ

んがいなかったので、何とか入ってもらいた

いということで水野さんや林さんにもご協力

頂きまして、たび重なるお好み焼きの会を経

て、今回の入会となりました。

 開業医さんで、今日も多くの患者さんの診

察をされて来られています。夜の例会や委員

会は得意の分野になりますので、飲む機会な

ども合わせて宜しくお願いします。

バッジの贈呈

 柴田会長からロータリーバッジの贈呈

歓迎のことば   柴田勝 R 情報委員長

 竹本さん、我

が豊川宝飯ロー

タリークラブに

入会して頂きま

してありがとう

ございます。入

会おめでとうご

ざいます。

 以前はお医者さんが数名おられましたが、

現在のクラブにはお医者さんがいませんでし

た。新しくご入会頂きうれしく思います。 我

がクラブのテーマは「みんな仲良く」です。

ロータリーの基本「四つのテスト」の通り、

真実かどうか、みんなに公平か、好意と友情

をふかめるか、みんなの為になるかどうかで

す。これを心にもってロータリーを楽しんで

頂きたいと思います。

新会員あいさつ     竹本正興会員

 たけもとクリ

ニックの竹本正

興です。昭和 43
年生まれの 50
歳です。時習館

高校では竹生和

史君と同級生で

した。平成 4 年

に大学を卒業してから、豊橋市民病院で研修

医をして、そこで内科医の道に進むことにし

ました。それから名古屋大学大学院に行き、

掛川市立総合病院で勤務しました。平成 14
年に豊橋市民病院に戻り、平成 16 年 9 月に御

津町に開設しました。

 医師会の活動は、平成 22 年から理事をやら

せて頂いております。医師会の仕事は、生涯

教育や健康教育、休日診療所の係、医療保険、

会計、今は庶務を担当しています。

 現在の医療というのは、平成 10 年に介護保

険制度が導入されまして、そこから医療は介

護と連携するようになりました。さらに 5 年

ほど前から地域包括ケアが始まり、医療介護

のみならず、行政、商工会議所もシェアしな

がら色んな皆さんと話し合う会議が増えてき

ています。

 今回、豊川宝飯ロータリークラブにお誘い

頂いて、医師会だけでなくて、色んな業種の

方とお話しできる機会を頂けるということは

非常に有難いことと考えて入会させて頂きま

した。

 ここに来るまでに 2～3 回お好み焼き屋さ

んでお話をして、そしたら青い封筒が届きま

した。右も左も分からずここに来ています。

どうぞ、宜しくお願いします。

★ニコニコボックス

 大岩一仁会員 竹本君の入会よろしく

 小田伊佐浩会員 〃

 早川喬俊会員 本日スピーチをします

 井指光基会員 誕生日を祝って頂き

大沢茂樹会員  〃

 滝下 勲会員 入会記念日を祝って頂き

 永田恵照会員  〃

 加藤雅美会員 誕生日と結婚を祝って頂き

会報担当：吉田 悟会員・浅野 晋会員


